



### Senado aprueba leyes secundarias y Monreal reconoce errores en la reforma

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, admitió que existen errores en la reforma al Poder Judicial, específicamente en la elección del presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN).

Este reconocimiento surge tras los señalamientos del exministro José Ramón Cossío, quien advirtió sobre inconsistencias en los artículos 94 y 97 de la Constitución.

Cossío explicó en una entrevista que, según el artículo 94, el presidente de la SCJN sería elegido en 2025 mediante un proceso de votación.

Sin embargo, el artículo 97 establece que los propios ministros de la Corte deben designar a su presidente.

**Ante esta discrepancia, Monreal declaró:**

”

**“Esas aparentes contradicciones se van a resolver.  
Vamos a hacer una reforma a la Constitución  
aclarando este punto”.**